

Dans un post publié il y'a quelques heures sur sa page Facebook, l'auteur de la « lettre au président » et militant très actif du mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) a mis à la disposition des internautes son tout dernier clip vidéo intitulé Zombie.

Particulièrement virulent sur ce titre, le **général Valséro** s'adresse à ces personnes qui subissent au quotidien les conséquences négatives de la mauvaise gouvernance du régime en place ; mais qui le vote cependant à chaque élection pour quelques bières, un bout de pain et une boîte de sardine.

Il affirme en outre qu'il assume ses choix, et qui poursuivra le combat jusqu'à la victoire.
